



# ONION だより

2024年6月1日  
ARINKOMURA



じめじめとした梅雨の時期になりました。雨が降っている様子を見て、「あめだね～」と窓の外を眺めている ONION さんです。気候の変化があり、室内で過ごす日も増えると思いますが、この時期ならではの自然に触れたり、遊びを楽しんだりしながら過ごしていきたいと思ひます。



## 今月のねらい

- 様々な素材に触れ、遊んだり描いたりすることを楽しむ。
- 自分のして欲しいことやしたいことを簡単な言葉やしぐさで伝えようとする。
- 保育者に気持ちを受け止めてもらい、少しずつ友だちとのかかわりをもつ。

## 今月の活動

- ◎ 砂・泥遊び ◎ 虫探し ◎ ブルーベリー収穫
- ◎ 粘土 ◎ お絵描き ◎ リズム遊び など
- ★ 傘製作 ★ FAMILY DAY 製作 ★ 七夕製作

## 保育参観ありがとうございました🍀

### 粘土遊び、楽しいね

初めての粘土遊びをしました。子どもたちは粘土の感触に興味津々！自分の好きなようにちぎったり、丸めたり、つなげてみたり・・・。「ブーブーつくる！」「おばけだぞ～」と、子どもたちなりに工夫して好きなものを表現する姿も。みんなものすごい集中力で楽しんでいました。また雨の日には粘土でたくさん遊ぼうね！

先日は保育参観・懇談会にご参加いただきありがとうございました。子どもたちは普段通りの姿もあれば、いつもと違う環境に涙を流す姿もありましたね。あおむし製作では、お家の人と一緒にのりやシールを上手にペタペタして可愛く作ることができました。子どもたちも、完成したあおむしを見てニコニコで嬉しそうでした。ぜひお家でも遊んでもらえたら嬉しいです♪



## お知らせ・お願い

- これから暑い時期になります。薄手の服や半袖の服など、季節に合わせた衣類のご用意をお願いします。
- 7月からプールが始まります。水泳バック・水着・水泳帽子・ゴム付きのバスタオルの用意をお願いします。  
**(全ての持ち物に記名をお願いします。)**